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Editorial

Walter de  Miranda Ramos (03/11)

ademir Pereira de Barcelos (16/11)

Paulo Renauld loureiro  (21/11)  
(sócio-fundador e ex-presidente da aea/eS)

cléa azevedo dall’ Orto (26/11)

Queridos amigos,
desejo que o aniversário de Jesus 

seja comemorado em suas famílias com 
o verdadeiro sentido cristão. Porém 
acho que ele vai entender nossos ex-
cessos em presentes, ceias....nosso lado 
humano, que fazer?

Uma dica: vá aos correios e peça 
uma cartinha de uma criança para pre-

NOTA DE 
FALECIMENTO

2° JOgOS DOS ApOSEnTADOS FEnACEF - FIChA DE InTEnçãO

nome completo: ____________________________________________________________________________________________

Telefone Fixo: _________________________celular: _____________________e-mail: ___________________________________

Modalidade(s) em que deseja participar: _______________________________________________________________________

___________________________________________________________________________________________________________

Já está disponível na sede 
da AEA/ES o novo catálogo 
de associados, com quase 
700 nomes. Compareça a 
Associação e retire o seu. 

senteá-la. É um trabalho sério. 
ainda estou comemorando a nossa 

ida a Fortaleza para o Simpósio. Éramos 
75 pessoas. converse com alguém que 
foi, veja a matéria nas páginas 6 e 7 
desta edição de VOZ e se programe 
para irmos a Salvador-Ba, em 2011. Se 
quem foi, levar mais um, posso reservar 
150 vagas. Que maravilha! 

nossos encontros de confrater-
nização também são destaque nesta 
edição. além de Vitória, estivemos em 
cachoeiro e colatina para celebrar a 
alegria pela Vida, pela aMiZade.

nesta época,  fazemos um balanço 
dos nossos  trabalhos. e planejamos as 
atividades do próximo ano. em reunião 
do conselho deliberativo, no dia 02/12, 
a diretoria executiva da aea/eS solicitou 
aos conselheiros autorização para um 
pequeno reajuste em nossas mensali-
dades. Foi aprovado o reajuste de R$ 

16,00 para R$ 19,00, a partir de Janeiro 
de 2011, o que permitirá à associação 
manter o equilíbrio entre receitas e des-
pesas e, ao mesmo tempo, preservar as 
suas reservas financeiras. Vale lembrar 
que há quatro anos a mensalidade não 
era aumentada. 

 em maio teremos a realização dos 
Jogos dos aposentados. desta vez, em 
Brasília.

Paulo, diretor de esportes, está no 
comando e precisando de sua partici-
pação, atleta! 

Queridos, que 2011 seja ainda me-
lhor do que este ano que termina. e 
como diz a música: “adeus ano velho, 
feliz ano novo. Que tudo se realize  no 
ano que vai nascer. Muito dinheiro no 
bolso, saúde para dar e vender!

com o carinho de,

Donina de Souza Zambelli
presidente AEA/ES

!

Jogos dos Aposentados

Preencha e devolva com urgência a “Ficha de intenção”ou entre em contato com a aea/eS pelo telefone 3322-4560 ou pelo 
e-mail vitoriaaeaes@gmail.com
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Confraternizações de Fim de Ano
da AEA/Es

e o mais interessante é que, com 
muitas pessoas com as quais conversei, 
o sentimento era bem parecido: VOU 
VOlTaR nO anO QUe VeM! então, 
bem vindos de volta meninos e meninas 
membros da família aea/eS.

admitamos, as festas de fim de ano 
da aea/eS sempre são muito legais, mas 
esse ano... Foi “Super legal”! nunca 
vi, nesses seis anos que acompanho 
a vida da aea/eS e é claro as FeSTaS 
também, tanta gente em pé ao mesmo 
tempo. nem tampouco uma compe-
tição de vozes tão alegres e em tons 
tão elevados. Uma verdadeira e boa 
histeria de felicidade tomou conta do 
lago de Garda, no dia 08 de dezembro. 
ao ponto de a presidente donina ficar 
vários minutos pedindo um pouco de 
atenção para fazer, dessa e única vez, 
seu breve pronunciamento. começou 
ela dizendo que já controlou turmas 
inteiras de alunos anciosos, mas aquelas 
criancinhas levadas, era tarefa quase im-
possível. Mas se você pensa que ela ficou 

chateada, enganou-se redondamente! 
afinal eram 175 pessoas queridas que  
estavam ali para festejar o reencontro 
com os amigos, para brindar a amizade 
e comemorar, ou “bebemorar”, a vida.

a associada altina foi convidada 
para fazer um momento  de oração e 
agradecimento a deus pelos amigos 
presentes. e carinhosamente lembrou 
também dos colegas que já se foram. 
disse que a melhor homenagem estava 
no íntimo do ser, onde só o coração 
alcança.

Uma salva de palmas e estava a 
alegria de volta ao lago. Principalmente 
porque eloy carelli fez o grande pro-
nunciamento do dia: O alMOÇO eSTÁ 
SeRVidO! Hummmm! O que foi? Você 
não estava lá? Se preocupe não, VOZ 
mostra o buffet por meio de fotografias. 

 depois foi a vez de membros 
da diretoria executiva da aea/eS entre-
garem, de mesa em mesa, o novíssimo 
catálogo de associados com quase 700 
nomes. É isso mesmo! O antigo tinha 

cerca de 480, mas a família aumentou 
muito e espera ficar ainda maior. Por 
falar no catálogo, o seu está disponível 
na sede da associação. Que tal aparecer 
por lá para tomar um café e pegá-lo?

e finalmente chegou a hora de 
cantar parabéns com os aniversarian-
tes dos meses de outubro, novembro 
e dezembro e de ganhar presentes. 
e não foram poucos não! confira na 
página 05 a quantidade de gente que 
levou um brinde para casa.

Bem, 2010 já se foi, mas a chance 
de fazer algo novo, de realizar o que 
não foi possível este ano, de proje-
tar novos sonhos para uma vida feliz 
também já começou. e é HOJe; não 
ao longo de 2011, mas agora, neste 
momento. decida-se a fazer da vida 
o que realmente ela é: uma dádiva. É 
por isso que conjugar o verbo sempre 
no PReSenTe está toda a diferença 
de quem vive ou de quem espera 
por viver.

Feliz natal! Feliz Re-nascimento!

e todos concordaram, a festa estava muito boa mesmo!

Por Magno lovatti
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Premiados da Confraternização  
de Fim de Ano da AEA/Es
Premiados da Confraternização  
de Fim de Ano da AEA/Es

não sei não, mas parece que Papai 
noel tinha muitas crianças boazinhas 
para presentear este ano!

abaixo você confere todos os pre-
miados da confraternização de fim de 
ano da aea/eS, Região Metropolitana 
de Vitória. Outubro

AnIVERSARIAnTES

novembro Dezembro

5

Sessé ganhou o presente  
de outubro

goretti ganhou o prêmio  
de novembro

Aylton ganhou o presente  
de dezembro

Marlene entrega brinde  
a Alcilene 

Adriana (Funcef) entrega  
brinde a Maria Alba

Emília entrega brinde  
a Carlos humberto

Sandra entrega brinde  
a nilzo

neide entrega brinde  
a nenen

Donina entrega brinde  
a Juramar

helinho entrega brinde  
a Ermelinda

helinho entrega brinde  
a Reginaldo

nilzete e Donina entregam
brinde a Maria Luiza

nilzete entrega brinde  
a Christiane

Lordelo entrega brinde  
a Silvio Motta

Michele, filha de Dalva  
presenteia Margareth

neide entrega brinde  
a Fátima

Ângela entrega brinde  
a Jorge Luiz

Ethiel entrega brinde  
a Alzira Joel entrega brinde  

a Terezinha

Emília entrega brinde  
a Brandão

Eloy entrega brinde 
a Álvaro

Emília entrega brinde  
a nicéia

gláucia recebe brinde  
de Sandra e Ângela

Cantando parabéns
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Maior fórum de debates dos 
aposentados e pensionistas
da Caixa chega à sua 32ª edição 

Por emilia Turra 

Especial simpósio de Fortaleza 

na pasta com o mate-
rial do Simpósio havia uma 
poesia bem humorada, as-
sinada por Marineide, inti-
tulada “O jeito cearense de 
saudar”, em que se lia: “Mui-
tos já conhecem esta terra 
e seu povo/mas, desta vez, 
há um fato novo./ O evento 
que ora se inicia aqui/ já 
é conhecido do Oiapoque 
ao chuí./ isso mostra  que 
somos uma categoria forte./ 
Que outra faz simpósio e 
com tantos participantes?...”

ainda que se ouçam crí-
ticas ao Simpósio, de que 
muitos comparecem mais 
para fazer turismo do que 
para participar das plená-
rias, nosso encontro anual 
continua sendo o maior 
fórum de debates dos apo-
sentados e pensionistas da 
caixa. em sua 32ª edição 
atraiu 1546 participantes, 
número muito superior ao 
registrado nas edições an-
teriores. Registre-se que, à 
exceção dos presidentes das 
associações, todos viajam às 
suas expensas.

a terra da presidente 
da aea/eS, a cearense doni-
na de Souza Zambelli, conse-
guiu atrair o maior número 
de participantes já reunido 
no espírito Santo para esse 
evento. 75 pessoas integra-
ram a delegação capixaba 
ao Simpósio de Fortaleza. 

Quem conseguiu ad-
ministrar bem o tempo e 
comparecer às plenárias, 
teve oportunidade de ouvir 
e debater assuntos de inte-
resse da categoria com os 
presidentes da FenaceF, dé-
cio de carvalho, da Fenae, 
Pedro eugênio Beneduzzi 

leite, da Unei, armando 
Filardi, bem como, com 
representantes de outras 
entidades convidadas. 

no dia 10 de novem-
bro compareceram todos os 
diretores da FUnceF, que 
fizeram explanação sobre 
suas respectivas áreas e res-
ponderam às mais variadas 
perguntas. São eles: demós-
thenes Marques (diretor 
de investimentos), luiz 
Philippe Torelly (diretor 
de Participações Societá-
rias e imobiliárias), antônio 
Bráulio de carvalho (diretor 
de Planejamento e contro-
ladoria), Renata Marotta 
(diretora de administração 
e Tecnologia da  informa-
ção) e José carlos alonso 
(diretor de Benefícios). O 
presidente da Fundação, 
Guilherme lacerda, que 
na sessão de abertura foi 
representado pelo diretor 
luiz Philippe Torelly, com-
pareceu e falou ao plenário 
no último dia do evento. 

das treze proposições 
apresentadas, foram apro-
vadas as seguintes: 

w criação de fundo no Saú-
de caixa para aquisição 
de medicamentos de uso 
contínuo, de autoria de 
adélio lourenço Ferreira/
SP;

w Reajuste dos proventos 
com base em algo mais 
que um único indexador, 
de autoria de Vera lúcia 
araújo/PB;

w extensão do plano Saúde 
caixa aos aposentados 
que aderiram ao PadV, 
de autoria de Humberto 
Silva Souto/Ma;
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w custeio por parte do Saúde caixa 
da alimentação integral para acom-
panhante hospitalar, de autoria de 
Maria Virgínia dos Santos Silva/al;

w igualdade de tratamento no resta-
belecimento do auxílio-alimentação, 
para todos os aposentados e pen-
sionistas, de autoria de Geraldo au-
gusto de almeida Rizzo/al;

w as anêmicas e insuficientes distribui-
ções de resultados operacionais da 
FUnceF na forma de recomposição 
de proventos e pensões, de autoria 
de Jesus de Moura estery/RS;

w níveis mais prudentes de alçada à 
diretoria executiva da FUnceF em 
seus processos de aplicações finan-
ceiras, de autoria de Jesus de Moura 
estery/RS;

w Realização de palestras, em níveis 
acessíveis, sobre economia brasileira, 
no âmbito das nossas associações, de 
autoria de Jesus de Moura estery/RS;

a proposição sob o título “criação 
de fundo garantidor de recomposição 
e aumento de proventos e pensões”, 
também de autoria de Jesus de Moura 
estery, provocou acalorados debates e 
acabou sendo rejeitada pela maioria 
do plenário. Prevaleceu o art. 115 do 
Regulamento do ReG/RePlan saldado, 
que dispõe sobre o fundo para revisão 
de beneficio saldado e é formado pelo 
resultado financeiro equivalente a 
50% do que exceder a meta atuarial, 
percentual esse que posteriormente 
foi alterado, em caráter excepcional 
e transitório, para até 90%, a fim de 
permitir a recuperação de perdas ve-
rificadas no período de 01/09/1995 
a 31/08/2001. 

Especial simpósio de Fortaleza 

a alegria habitual rei-
nante no Simpósio de vez 
em quando era perpassada 
por um toque de tristeza. 
O motivo era a ausência de 
carlos levino Vilanova, que 
por muitos anos foi a “alma” 
dos simpósios. ele adoeceu 
em julho deste ano e desde 
então está em coma em um 
hospital de Brasília. Que deus 
o guarde!

Um quê de tristeza

na delegação capixaba que foi a 
Fortaleza havia vários estreantes em 
simpósios. Marly Moulin Seibert foi 
um desses calouros. ela aproveitou o 
almoço de confraternização de fim de 
ano que reuniu associados do sul do 
estado, em cachoeiro de itapemirim, 
no dia 23 de novembro, para transmitir 
suas impressões sobre o Simpósio de 
Fortaleza. eis um trecho da sua fala 
proferida naquela ocasião.

Marly seibert  fala de suas impressões sobre o 
simpósio com o olhar de uma caloura deste evento

“Participar do Simpósio é alimen-
tar essa chama de luta, de calor, de 
unidade. dava para perceber que 
todos éramos iguais, uma só família, 
onde não há mais ‘chefes’ e sim pesso-
as que abraçam a nossa causa mesmo 
nas divergências. afinal, para deus 
cada um é cada um! dava também 
para perceber aqueles que foram 
ao ceará para passear, curtir... Sem 
vida! de forma ora fria, ora egoísta, 

ora ressentida. Sentimentos que se 
podem perceber até entre os que 
não vão, não participam porque nem 
fazem questão.

Por isso, repito: eu queria ser 
uma pequena chama aqui no sul do 
estado, que trouxesse a muitos: mais 
calor, mais vida, mais esperança! a 
tal ponto de chegar em breve a ouvir 
de pelo menos alguns ‘eu vou ao 
próximo Simpósio’!”

concluindo, voltamos à poesia 
citada no início:
“Felizmente nos aposentamos do 
trabalho e não da vida. a prova disso é 

nossa presença neste simpósio. É preciso, 
porém, esticar o tempo, driblar o sono e 
participar. assim, haverá tempo para as 
plenárias e tempo para passear.”
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Painel

DOs TRABALHOs 
REALIZADOs 

DURANTE O ANO
DE 2010

Diretoria de Esportes da 
AEA/Es  quer participação 
dos capixabas em pelo 
menos dez modalidades 
no 2º Jogos dos 
Aposentados FENACEF

Atendimento jurídico na AEA/ES

JAnEIRO/2011
DIAS: 14 E 28

hORÁRIO: 09 às 11 hORAS

este ano que se encerra, conseguimos signifi-
cativas vitórias nas ações que patrocinamos para 
os associados da aea/eS. dentre elas destacamos 
a de auxílio alimentação, a qual restabelecemos o 
benefício para mais de 50 pessoas, isto sem contar 
os que já conseguimos nos anos anteriores.

Houve também avanços e término de uma ação 
coletiva referente a multa de 40% do FGTS, vitória 
essa significativa para entidade.

Propusemos também boa parte das ações de 
gangorra e esperamos no início de 2011, respostas 
do Poder Judiciário ao direito pleiteado.

Por fim esperamos que as ações de poupança 
comecem a ser liquidadas, visto o número signi-
ficativo que estão sendo transitadas em julgado.  

no mais, queremos desejar um feliz natal, prós-
pero ano novo a todos os economiários e familiares, 
assim como a toda a diretoria e funcionários da 
aea/eS. São os votos da Bellini & lessa advogados 
associados, nas pessoas de Luiz Augusto Bellini, 
Rodrigo Azevedo Lessa, Marta Vimercati, Kelly 
nogueira e priscila Fernandes.   

    
até a próxima!
 
Bellini & leSSa
advogados associados

Várias disputas em diversas modalidades esportivas visando 
a participação dos atletas da aea/eS no 2º Jogos dos aposen-
tados FenaceF. esses são os planos da diretoria de esportes 
da associação, já para fevereiro de 2011. a ideia é começar  os 
treinamentos o quanto antes para motivar os atletas associados 
a aderirem, de vez, o projeto de participação, em pelo menos 
dez  modalidades no Jogos da FaneceF.

no futebol já estão acertados, a partir do mês de feverei-
ro, porém com datas a serem definidas, jogos treinos contra 
equipes acima de 50 anos do clube Álvares cabral e também 
de aposentados do Banco do Brasil.

além disso, mais 07 modalidades (Tênis de Mesa, Sinuca, 
corridas 5.000 e 10.000 metros, Masculino e Feminino e nata-
ção) já contam com atletas confirmados para representarem 
a aea/eS. Ou seja, estamos a dois desportos de completarmos 
nossa primeira meta de participação nos Jogos que acontecem 
em maio de 2011.

Queremos convocar a todos que gostam de praticar esportes 
(não precisa ser profissional) e que façam parte do quadro de 
associados da aea/eS, a aderirem essa grande ideia de con-
fraternização desportiva e de vida mais saudável que estamos 
propondo. Participe! e sobre tudo, divulgue e traga mais um 
para nosso time de campeões da vitalidade.

Boi no Rolete
dia 23 de janeiro de 2011. agende 

esta data, pois vai rolar um boi no rolete 
para comemorar o dia nacional do aposentado. 

Mais uma vez a Fenae, aPceF/eS e aea/eS vão se 
unir para garantir a festa dos aposentados e pensionistas 
da ceF no espírito Santo. O evento será na sede social 
da aPceF, em Bicanga. em breve, um convite contendo 
todas as informações chegará em sua residência.

Coluna - Doutor Rodrigo Lessa


